
         

 

７月例会「K4 部会合同例会」 

７月１７日 於 京都産業２１リサーチパーク 

岡崎電工(株) 岡崎 満 
 

第 4回 K4部会（7月例会） 

     江森代表幹事 開会挨拶 

     飛永部会長挨拶  

    第１部 ご講演 谷口税理士先生 （ランチェスタービジネス） 

    第２部 質疑応答 

7 月 17 日（木）財団法人 京都産業２１様にて、経営基盤強化研究部会の例会をオープン例会とし

て開催致しました。 
経営基盤強化研究部会では、4 月より、～ 本会の実践躬行から ～テーマ設定しテーマを  

“聞いて・訊いて・実践！”とし、集まって聞く、聞く場を作ろう。二つ目の訊くは、たずねる。 

相談事、ヒントになってかえる、実践して、自社に落とし込めるように。経営品質を向上させていこ

う。ということで、例会を進めてまいりました。 

今回は、その前半戦の集大成として行いました。 

 

一部では、ランチェスタービジネスについて、谷口税理士先生よりご講演頂きました。 
経営の 8 大要因があり、限りある資源を有効に使うことがなんたるか？をこのランチェスター戦略と

してご教授いただきました。 
 
質疑応答でも活発な意見交換が行われ、大変有意義な例会になりました。 
 
今回のご講演では、今後の中小企業の経営に役立つ沢山のヒントを頂けた例会でした。 
後になりますが、当日場所を提供頂きました(財)京都産業２１様大変お世話になりありがとうござ

いました。 

 
 


